

Ministro cubano de Comercio Exterior desarrolla amplia jornada de trabajo en Canadá



La Habana, 21 nov (RHC) El ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, desarrolla una intensa jornada de actividades en Canadá, como parte de una visita que busca incrementar los vínculos entre ambos países.

Malmierca participará en varias actividades en Ottawa y luego viajará a la ciudad de Montreal, donde realizará una presentación sobre las potencialidades para expandir las relaciones comerciales entre Cuba y la provincia canadiense de Quebec.

El titular se entrevistó la víspera con los titulares de Infraestructura, Francois-Philippe Champagne; de Asuntos Intergubernamentales, Dominic LeBlanc, y de Desarrollo Internacional, Marie-Claude Bibeau.

También dialogó con Geoff Regan, presidente de la Cámara de los Comunes del Parlamento canadiense, y con representantes de la agencia canadiense de Desarrollo de las Exportaciones.



(Fuente: [RRelej](#)).

<http://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177134-ministro-cubano-de-comercio-exterior-desarrolla-amplia-jornada-de-trabajo-en-canada>



Radio Habana Cuba